

Disputa por herencia habría provocado multihomicidio en Tlalixcoyan: Gobernador

El gobernador del Estado, Cuitláhuac García Jiménez, señaló que la Fiscalía General del Estado abrió una línea de investigación por el asesinato de una familia en Tlalixcoyan, la cual apunta que pudo tratarse de una disputa por una herencia. La mañana del lunes en Tlalixcoyan fueron asesinados cuatro integrantes de una familia, entre ellos, el exfuncionario municipal Cándido Sánchez.

https://www.diariodexalapa.com.mx/local/multihomicido-en-tlalixcoyan-asegura-gobernador-linea-de-investigacion-por-herencia-8815408.html